



【教育目標】 自らの可能性を信じ、努力することのできる生徒を育成する。
【一学校一改善】 ○探究学習の工夫・充実 ○サポートルームの開設・運営

あらゆる行事での学びの成果を普段の生活に



朝夕は少し肌寒くなりましたが、日中は心地よい季節となりました。秋は暑さ寒さが程よく、とても過ごしやすい穏やかな季節です。昼休みなどは、校庭でボール遊びに夢中になる生徒や図書室で読書に親しむ生徒、木陰で友達とおしゃべりをする生徒など、この季節を楽しんでいる姿が多く見られます。

また、この時期はいろいろなことに集中して取り組める時期です。気持ちを新たにして、頑張って努力し継続して取り組んでいくことが、皆さんの能力を伸ばし、目標や夢の実現にもつながっていくと思います。

さて、先日10月27日(金)に合唱コンクールが行われました。学校運営協議会委員の皆様や保護者の皆様が多数来校され、生徒たちの活動の様子をご覧いただいたことを心より感謝申し上げます。



『初めての合唱コンクール 体育館での練習』

どのクラスも練習の成果を発揮し、しっかりと表現することができました。素晴らしいコンクールでした。以下に講師の先生方の好評の一部を紹介します。



『やり切った合唱コンクール 教室での練習』

第一声から皆さんの心がまとまって響いてきました。指揮、伴奏ともに言葉に対する表現が、全員揃っていて一番言いたいメッセージもしっかり伝わってきました。心に響くハーモニーでした。

コンクールの結果は、1年2組、2年3組、3年2組が、それぞれの学年で最優秀賞を受賞しました。この中の2学級は、より一層、合唱に磨きをかけて、市や県の合唱コンクールや発表会に出場することになります。皆様方の応援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

生徒の皆さんは、これまで大きな行事に精一杯取り組んできました。これからは、行事で学び培ってきた多くの力を今後の学習や生活に活かしてほしいと思います。特に3年生は進路に向けて大切な時期です。31日(火)は、3年生の第2回共通実力テスト、11月に入ると進路学習会、そして期末テストと続いていきます。

仲間と一緒に互いに学び合い高め合う学習の雰囲気を皆で作っていきましょう。3年生のローカに右のようなことが掲示されています。生徒一人一人、学級、学年、学校の力を発揮するときです。あらゆる行事での学びの成果を普段の生活に生かしていきましょう。



受験は団体戦

試験は一人でうけるもの。
でも、「みんなで頑張ろう!!」という雰囲気を作ればやる気は倍増、つらい時も乗り越えられる。
全員合格という目標達成は
全員が努力しなければ達成できない!
全員合格のために全員努力!!
この団体戦、団結力で勝ち取ろう!

『A棟 4階(3年生)階段付近の掲示』

11月13日(月)から、後期生徒会が活動を始めます。前期までの生徒会本部役員、各専門部役員の方、これまでご苦労様でした。皆のために、学級、学年、学校のために力を尽くしてくれました。ありがとうございます。これからは、新生徒会の皆さんへ、これまでの経験を活かし、よきアドバイスをよろしくお願い申し上げます。